

Contribuirán para evitar tráfico de niños en Haití

01.02.2010 | 18.02

España financiará y desarrollará un programa de identificación genética para luchar contra el tráfico de niños en Haití.

Según informó El País de Madrid, la iniciativa se conoció hace dos días, pero en su presentación oficial este lunes en la sede de la Agencia española de Cooperación Internacional pesaba la noticia de la detención en el país caribeño de 10 ciudadanos estadounidenses que intentaban sacar del país a 33 niños, entre los cuales varios ni siquiera eran huérfanos.

La ambición del proyecto español es evitar que casos como estos se repitan en una situación tan caótica como la que quedó en Haití tras el terremoto del pasado del 12 de enero.

La secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, quien aseguró que en una primera fase se podrán registrar entre 5.000 y 6.000 niños, explicó que: "El programa permitirá poder identificar a través de muestras de ADN a los niños desamparados pero también a los hombres y mujeres, padres y madres que han perdido a sus hijos en la catástrofe y los están buscando".

Cabe destacar que el proyecto, llamado DNA-Prokids, no es nuevo.

La Universidad de Granada, que lo ideó en 2004, lo está desarrollando en 12 países de América Latina, como Venezuela y Honduras, y de Asia, como Nepal y Tailandia, donde se ha está creando una base de datos con las muestras de ADN de los niños y de los adultos que buscan a sus hijos.

De esta forma, mediante el cruzamiento de datos se puede identificar la familia de los niños o, por ejemplo, averiguar si las personas que reclaman la paternidad de los menores son realmente sus padres.

Según declaró el director del Laboratorio de Medicina Legal de Granada, José Antonio Lorente, uno de los responsables del proyecto, en los países donde el programa se implantado se ha podido identificar a 230 menores víctimas de tráfico.

El método de recogida de las muestras es muy sencillo: se utiliza un hisopo para recoger muestras de saliva, que luego se guardan en un sobre acompañado por un código numérico y una ficha con los datos personales de la persona registrada.

Al Laboratorio de Medicina Legal de Granada (que realiza los análisis) sólo llega el código numérico porque, de acuerdo a Lorente, "los datos personales quedan en propiedad de las autoridades haitianas".

De acuerdo a la embajadora de Haití en España, Yolette Azor-Charles, se espera que el programa pueda ser operativo en 10 días.

Según la embajadora de Haití, son 400.000 los niños "aparentemente huérfanos" en este momento, "aunque las cifras van cambiando cada día".

Más Contenidos

Haití: retoman traslados

Herramientas

Versión para imprimir

Más Contenidos

Informativos

Internacionales



Carnaval 2010
Todas las noticias de la máxima fiesta popular

RADIO EN VIVO
CANALES GRATUITOS
CANALES PAGOS



Programas

A las 6 ... Villegas
En Perspectiva
Índice de cierre
Informativos
Asuntos Pendientes
La Venganza será terrible
13a0
Dinámica Rural
Tímpano
Café Torrado
En la ruta de Sebastián Elcano
Tiempo de mascotas
Dosmil30

HOY EN ESPECTADOR.com

Sociedad

Cambio mutual habilitado

Cultura

Se estrenarán dos películas sobre Gardel y sus amores

Sociedad

Chediak proclive a aplicar penas alternativas a prisión

[Inicio](#) [Agro](#) [Carnaval 2010](#) [Cultura](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Política](#) [Salud](#) [Sociedad](#) [Tecnología](#)

ESPECTADOR.com Auditado por Certifica.com

Río Branco 1481 cp.11100
tel: +598 2 902 3531
Montevideo - Uruguay

Este sitio está optimizado para una configuración de pantalla de 1024x768
Para escuchar los contenidos en audio y ver los videos, se necesita Real Player